

● LAS UNIVERSIDADES DE CHILE Y DE POITIERS, JUNTO CON LA FUNDACIÓN PABLO NERUDA, FIRMARON CONVENIO PARA SEGUIR INVESTIGANDO LA OBRA DE NUESTRO PREMIO NOBEL.

A fines de noviembre se firmó, en la Casa Central de la Universidad de Chile, el Protocolo de Acuerdo y Colaboración entre dicha Universidad, el Centro de Investigaciones Latinoamericanas de la Universidad de Poitiers y la Fundación Pablo Neruda.

Mediante este acuerdo, las tres entidades se comprometieron a realizar conjuntamente una actividad científica de carácter internacional, con motivo del centenario del nacimiento de Pablo Neruda, el año 2004. Con este fin, ambas universidades y la Fundación convocarán a un coloquio internacional del más alto nivel académico, a realizarse

Cuaderno N° 52 (360.)
(2003) 669346 P.72

en dos partes, una en Poitiers (Francia) y la otra en Santiago (Chile). La primera se llevará a cabo en junio del 2004 y la última al mes siguiente, en nuestra capital. Con posterioridad se proyecta la edición de las ponencias allí expuestas por los especialistas en la obra nerudiana tanto de Europa como de América Latina.

La Universidad de Poitiers y su Centro de Investigaciones Latinoamericanas son ampliamente conocidos por su labor académica. El destacado profesor francés Alain Sicard, uno de los cinco mayores expertos en Neruda en todo el mundo, pertenece a este importante centro, cuyo actual director es el chileno Fernando Moreno Turner, quien firmó el convenio en nombre de la Universidad de Poitiers. Por la Universidad de Chile lo hizo su rector, Luis Riveros, mientras que el Presidente de la Fundación Pablo Neruda, Juan Agustín Figueroa, signó a nombre de esta institución.

Las Universidades de Chile y de Poitiers [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Las Universidades de Chile y de Poitiers [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile